

# 1 - Les pieds dans la vase



Rien à voir avec le festival de musique du même nom dans le Morbihan qui se déroule aussi chaque année en juin.

C'est dans un tout autre répertoire que se produisent les "artistes" du Patrimoine de Puydaniel.

Ce mercredi 19 juin 2019, l'association Patrimoine dans le cadre de la restauration de la Font Delbuc, a entrepris le "désenvasage" du bassin.

## Pas une mince affaire.

Après avoir vidé le bassin de son eau, sauvé deux jolis gardons, il fallut s'attaquer à son dépôt : plus d'un mètre de profondeur de vase anthracite dans laquelle de nombreux objets étaient englués.

Heureusement la main-d'œuvre était présente et la trentaine de bras a été fort utile. Un nouveau rendez-vous sera programmé en fonction de la météo pour terminer ce chantier.

Enfin pour ne pas rompre avec les bonnes habitudes, le repas pris en commun, fut agrémentée par le chant des oiseaux ayant fait place au tumulte du groupe électrogène.



Cliquez sur l'image ci-dessous pour visionner le film.



*Article réalisé par Arlette Darbas*